

Dandim 0829/Bangkalan Tinjau Rutilahu Milik Imam Syafi'i

AHSAN - BANGKALAN.KAMPAI.CO.ID

Sep 28, 2023 - 11:50



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat meninjau Rutilahu milik Bapak Imam Syafi'i

BANGKALAN, - Sempat terkejut, ekspresi wajah Bapak Imam Syafi'i tatkala secara tiba-tiba Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE hadir di depan kediamannya yang sedang dalam taraf penyelesaian oleh



Bapak Imam Syafi'i, seperti diberitakan sebelumnya, mendapat kesempatan untuk membangun rumah tempat tinggal dan kediamannya bersama istri serta 3 (tiga) putranya selama ini. Rumah Bapak Imam Syafi'i dibangun oleh personel Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan dalam proyek Rutilahu (Rumah Tinggal Layak Huni) dalam program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-118 Tahun 2023 Kodim 0829/Bangkalan.

"Alhamdulillah, kami senang sekali, saya bersyukur atas program dari bapak-bapak semuanya, karena program TNI masuk Desa. Sekali lagi kami bersyukur karena dapat rejeki. Rumah asal kami dibongkar dan diganti dengan rumah yang permanen dan juga dibuatkan jedding (MCK)." Tuturnya.

Bapak Imam Syafi'i yang merupakan warga Desa Patengteng Kecamatan Modung Kabupaten Bangkalan ini sembari menemani Dandim 0829/Bangkalan berkeliling meninjau rumahnya pada Rabu (27/09/2023) siang.

"Kami tinggal bersama istri dan 3 putra disini. Kami sekeluarga menyampaikan terima kasih banyak pak. Semoga Allah Subhanahu wata'ala yang membalas kebaikan Bapak." Sambung Bapak Imam Syafi'i ditujukan pada Komandan Kodim 0829/Bangkalan.

Sementara itu, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, disela-sela kesibukannya meninjau Rutilahu dan MCK milik Bapak Imam Syafi'i, menyampaikan, "Ini kemarin (Selasa, 26/09/2023) kan baru naik kayu rangka dan atap. Jadi hari ini kita lihat perkembangan capaian Satgas TMMD Ke-118 bekerja menyelesaikan pekerjaannya dengan sebaik-baiknya dan

semaksimal mungkin agar hasilnya dapat dinikmati oleh Bapak Imam beserta keluarga.” Tuturnya.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0829/Bangkalan melaksanakan peninjauan dan menyempatkan diri untuk berkomunikasi dengan personel Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan yang bertugas di lokasi tersebut.
(Pendim_0829/san)